

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## Le terrain politique s'active à nouveau

**DEPUIS** plusieurs jours voire semaines, nombre d'états-majors des partis politiques, tous bords confondus se déploient sur le terrain.

ONDOUBA'NTSIBAH  
Libreville/Gabon

**M**ANIFESTEMENT l'atonie imposée par la pandémie de Covid-19, deux ans durant, s'éloigne progressivement du terrain politique. Et pour cause. Depuis plusieurs semaines, nombre de formations politiques, de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE) comme de l'opposition, ont renoué avec le terrain de façon de plus en plus régulière. Sans doute dans la perspective des élections générales (présidentielle, législatives et locales) prévues pour l'année 2023 dans notre pays. La nature des activités menées varie d'un parti à un autre. Dans l'ensemble, celles-ci tournent autour des installations des cellules de base, la mobilisation des militants et les échanges avec la base à la faveur des causeries. Toutes ces activités se déroulent à Libreville comme à l'intérieur du pays. Cela au moment où certains parlementaires (députés et sénateurs), en vacances, organisent des séances de comptes-rendus parlementaires à l'attention de leurs électeurs...

Parmi les formations politiques les plus en vue, on cite le Parti démocratique gabonais (PDG), le Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), l'Union nationale (UN), Les Démocrates (LD), etc. Le PDG, parti au pouvoir, a lancé le week-end dernier une tournée intitulée "le rendez-vous du militant". Occasion pour le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, de se présenter aux militants et de s'adresser aux responsables locaux de sa formation politique. Et de les écouter aussi. Les trois premières étapes auront été Libreville, Owendo et Akanda. Ntoum devrait en constituer la prochaine. L'activité la plus représenta-

tive à l'intérieur du pays a été la tournée dans la province de la Ngounié d'une délégation du RPM conduite par son président, Alexandre Barro Chambrier. Ce périple lui a permis d'organiser des causeries politiques dans tous les chefs-lieux de département de la région, dont Mouila, par ailleurs chef-lieu de province. Tout comme le président du RPM a échangé avec les populations dans certains villages...

Pour sa part, l'UN poursuit l'installation de ses cellules de base. Cela en plus de l'opération de "réadhesion" des militants commencée il y a des mois déjà. Laquelle concerne toutes les provinces. Et par rapport à l'installation des cellules de base, pour le moment le leader de l'UN, Paulette Missambo, et les siens sillonnent Libreville et ses environs. De même, les dirigeants du parti



Parmi les partis politiques actifs sur le terrain on cite le PDG, le RPM, l'UN et LD.

"Les Démocrates" de Guy Nzouba Ndama, au sortir récemment de leur premier congrès ordinaire, ont organisé un atelier de formation à l'attention de leurs

militantes. Et le thème retenu n'était pas anodin: "La stratégie de structuration et d'implantation des formations politiques". Au regard de tout ce qui précède,

nombre d'analystes estiment que l'activité sur le terrain politique ira crescendo au fur et à mesure que l'on s'approchera des échéances électorales.

## PDG : les législatives partielles en ligne de mire

J.K.M  
Libreville/Gabon

**D**ANS la perspective des législatives partielles, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, a procédé, mardi dernier au siège de sa formation politique, à l'installation des membres de la Commission ad hoc chargée de "réceptionner, examiner et valider les dossiers de candidature". Une commission présidée par le secrétaire général adjoint 1, chargé des Structures de base et des Affaires juridiques, Luc Oyoubi. Celle-ci comprend également un vice-président et 11 membres. En tout état de cause, quoique tenant une très large majorité à l'Assemblée natio-

nale, ces partielles revêtent une dimension symbolique pour le PDG. D'autant que, non seulement, les trois sièges en lice (1er siège de l'Ogoulou, 2e siège de la Zadié et 1er arrondissement de la commune de Tchibanga) étaient dans l'escarcelle de deux formations politiques de l'opposition (Parti social-démocrate et Les Démocrates). Mais aussi et surtout parce que, ce sont les premiers scrutins auxquels cette écurie politique participera sous "l'ère Nzegho Dieko".

Nul doute que le PDG, pour ainsi dire, ne ménagera pas ses efforts pour rafler la mise. Histoire d'envoyer un signal fort à l'ensemble de ses adversaires et pourfendeurs, à 13 mois des élections générales. C'est dire que ces scrutins ont, d'une certaine



Le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, installe Luc Oyoubi dans ses fonctions.

manière, valeur de test pour le PDG et les autres formations politiques qui investiront également des candidats. Quoi qu'il en soit, la date de dé-

pôt des dossiers de candidature auprès de la commission ad hoc fera l'objet d'un communiqué ultérieur, peut-on lire sur la page Facebook du PDG.